
FDP Malsfeld

FDP DÄMMERSCHOPPEN IM GOLDENEN LÖWEN

15.10.2020



Bild FDP-Malsfeld: Dr. Ralf Urs-Gießen (FDP-Malsfeld, Mitte) im Dialog mit Vertretern der Malsfelder Unternehmer

Die FDP-Malsfeld hat am 1. Oktober 2020 Vertreter der Malsfelder Unternehmen zum 1. liberalen Dämmerschoppen eingeladen.

Ziel der Veranstaltung war es einen positiven Austausch zwischen Politik und Vertretern der lokalen Wirtschaft zu initiieren. Aktuelle Themen wurden besprochen, aber der Blick ging sehr schnell auf die kommenden zukünftigen Herausforderungen der nächsten Jahre in unserer Heimatgemeinde. Stolz können wir in unserem Ort auf eine Vielzahl von starken Unternehmen sein, die die soziale Errungenschaften in unserer Gemeinde wie z.B. der Ausbau des Kindergartens erst möglich machen. Im Zuge dessen wurde auch die Gebietsreform diskutiert, welche beispielsweise Spangenberg plötzlich dem Kreis Rotenburg zugeschlagen hat. Dies bekräftigte die FDP-Forderung nach **starken Unternehmen im Ort** und einem **moderaten Bevölkerungswachstum**, damit Malsfeld eigenständig bleiben kann. Zustimmung fand die alte FDP-Herzensangelegenheit, den Tourismus in der Region und im Ort weiter zu fördern, auch um die gerade wieder auflebende Malsfelder und Beisehörther Gastroszene zu unterstützen. Hier forderten die FDP und viele Unternehmer eine bessere Positionierung der Tourismusgemeinschaft "Melsunger Land".



Bild FDP-Malsfeld: Andre Bories (FDP-Malsfeld, Mitte links) und Benjamin Gießen (FDP-Malsfeld, Mitte rechts) im konstruktiven Austausch mit Vertretern der Malsfelder Unternehmer